

ワイルドキッズ1期

令和2年9月26日(土)～27日(日)



最初に開校式を行いました。今回は1・2年生66名が参加してくれました。



生活オリエンテーションの後、班で自己紹介や役割決めを行いました。



最初の食事時間です。同じ班のお友達や先生と一緒に食べました。緊張で、あまり会話がありませんでした。



午後の活動は、黒髪お楽しみラリーを行いました。



パターゴルフです。穴にボールを狙って慎重に打っていました。



スライダーレースです。班全員のタイムを計りました。



記憶の国です。机の上にある物をみんなで記憶しました。上手く覚えられるかな?!



モンキーフリッジでは、綱を渡りました。ゆっくり慎重に進んでいました。



カウボーイの国では、輪投げに挑戦しました。高得点を狙えるかな!?



キャンプ場では、クラッシュビー玉を作りました。



作ったクラッシュビー玉に、リングをつけました。先生の説明を聞いて作っていました。



他にも、マシュマロ焼きをしておやつタイムもしました。こんがり焼けたマシュマロ美味しかったです。

ワイルドキッズ1期

令和2年9月26日(土)～27日(日)



活動後は、夕食を食べました。楽しいおしゃべりも聞こえてきました。



夜の活動では、森のキーホルダー作りをしました。



キーホルダーでは、桜の木を削ってえんぴつを作りました。



色んな、キーホルダーができました。どれも可愛くできていました。



2日目の朝は、諸連絡後、施設の清掃をしました。綺麗にできるかな！



朝食後、ネイチャーゲームを行いました。説明を聞いて、出発しました。



問題の絵を実際に探しながらみんなで山の中を進んでいきました。



山道では、普段とは違う自然や生物に沢山会えましたね！



帰所後、答え合わせを行いました。みんなはしゃぎながら答え合わせしていました。



昼食後、アンケートを行いました。色んな気持ちを書いてくれました。



閉校式では、表彰も行いました。優勝した班には、優勝木が贈呈されました。



今回も、沢山の参加有難うございます。またの参加心よりお待ちしております。